
【事務局報告事項】 

 

平成２７年度第１回佐世保市地域公共交通活性化幹事会（平成２７年６月

１２日開催）における主な意見等について 

 

 

 

１ 「佐世保市地域公共交通網形成計画」の策定の説明の中で、前回の協議会（平成２

７年３月２５日）で承認された計画案から、バス路線の見直し方針（競合系統３割、

非競合系統１割削減）について、記述を削除したということだが、それは方針とする

ことをやめるということなのか。 

⇒⇒⇒調査の結果、打ち出した方針であるため、今後、バス路線の見直しを行う

際の指針となることに変わりありません。 

 

 

２ 平成２７年度に実施計画策定に向けた調査はバス路線の再編に関わる調査が中心

となるとのことだが、バスだけでなく鉄道、タクシーを含めた全体の共通認識として、

利用者の視点をしっかりとらえたうえですすめて頂きたい。 

 

 

３  平成２７年度取組予定の事業で調査事業以外の個別の施策の推進については、事

務局提案の内容が中心となることだが、交通事業者からの情報収集に努め、連携し

た取り組みとなるように努めること。 


